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Résumeé :

La philosophie de la vie de Bergson est représentée comme un courant
philosophique qui oppose philosophie rationnelle et tendances matérielles et
scientifiques. Cela correspond a sa spécificité. Ici, l'intérét pour la philosophie
de Bergson s'est porté sur la construction d'un ensemble de concepts propres a
I'étude de questions métaphysiques telles que liberté, absolu, moralité, et ici
Bergson a créé un ensemble de concepts qui combinent la pensée et la vie dans
sa permanence, au premier rang desquels l'intuition comme méthode d'étude des
problémes qualitatifs.

Abstract:

Bergson's philosophy of life is represented as a philosophical current that
opposes rational philosophy and material and scientific tendencies. This
corresponds to its specificity. Here, the interest in Bergson’s philosophy focused
on building a set of concepts suitable for the study of metaphysical issues such
as freedom, absolute, morality, and here Bergson created a set of concepts that
combine thought and life in its permanence, foremost of which is intuition as a
method for studying qualitative issues.
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